
別紙様式（第７条関係）      

                        平成 24 年 5 月 2８ 日 

            報   告   書 

  

島田市議会議長  様 

                         島田市議会議員  中野 浩二 

                         島田市議会議員  村田千鶴子 

                         島田市議会議員  藤本 善男 

                         島田市議会議員  紅林 貢 

                         島田市議会議員  原木 忍 

                         島田市議会議員  冨澤 保宏 

                         島田市議会議員  河原崎 聖 

                         島田市議会議員  桜井 洋子 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１  日時  平成 ２４年 ５月 １９日（土） 

      午後７時００分から午後８時４０分まで 

 

 

２  会場  野外活動センター山の家（第２集会室） 

 

 

３  参加者数   １７人（男性 １７人、女性 ０人） 

 

 

４  役割 

（１） 受付・・・藤本 善男 

（２） 司会・・・紅林 貢 

（３） 挨拶・概要説明・・・中野 浩二 

（４） 報告・・・村田千鶴子（総務消防常任委員会） 

         藤本 善男（民生病院教育常任委員会） 

         河原崎 聖（経済建設文化常任委員会） 

（５） 答弁・・・全員 

（６） 記録・・・桜井 洋子 

 

 



５  報告事項 

（１） 議会活動の動向の市民への報告について 

① 総務消防常任委員会 

○ 平成２４年度一般会計予算 

・ 電算システム開発経費で新ホームページのシステム導入の詳細 

・ 金谷地区の光ファイバー網整備事業 

・ 産官学連携プロジェクト推進事業の今後の見通し 

・ 空港周辺プロジェクト推進事業の方針と今後のスケジュール 

・ 防災メール配信システムについて 

○ 島田市税条例の一部を改正する条例について 

・ 退職者所得控除の廃止について 

・ 個人住民税の均等割の引き上げについて 

 

② 民生病院教育常任委員会 

○ 平成２４年度一般会計予算 

・ 国民健康保険の法定外繰り入れについて 

・ 民間保育所助成等事業の保育所増改築について 

・ ファミリーサポートセンター事業について 

・ 新学校給食共同調理場の建設計画と食材の放射能検査について 

○ 平成２４年度国民健康保険事業特別会計予算 

・ 国民健康保険税の料金改定について 

○ 平成２４年度介護保険事業特別会計予算 

・ 介護保険料改定について 

○ 平成２４年度後期高齢者医療事業特別会計予算 

・ 後期高齢者医療保険料金改定について 

 

③ 経済建設文化常任委員会 

○ 平成２４年度一般会計予算 

・ ガス化溶融施設管理運営経費について 

・ がんばる認定農業者支援事業の内容について 

・ 農産物等放射性物質検査支援金事業について 

・ 東町御請線整備事業について 

・ 金谷駅のバリアフリー対策事業について 

・ 田代の郷陸上競技場整備事業について 

 

 



④ 報告に対する質疑 

○ 金谷地区の光ファイバー網整備事業が進められるが、島田市の中でも、伊久美地

区は対象外である。ケーブルテレビもない。過疎地域だからこそ、高齢者や若者

にとって、インターネット環境の整備が必要とされるのではないか。当局へ整備

の要望をする。 

○ 病院移転の問題では、まちなか移転で活性化を目ざすというが、心配なのは、駐

車場確保の問題である。また、待ち時間のない体制づくりを望む。移転後の跡地

の活用では、高齢者の福祉施設を整備してほしい。 

 

（２） 意見および情報の交換について 

○ 道路整備について 

・ 川口―長島間の通称「馬おとし」待避所部分の工事、発電所前の拡幅工事などや

ってはいるが時間が掛かりすぎる。迅速にお願いしたい。（市へ） 

○ 防災について 

・ 家の前に「土砂崩れ危険地域」の看板が立てられた。何をしてくれるのでもない。

撤去を求める。（県へ） 

・ 危険地域の崩落防止工事は５軒以上でないとしてくれないが、1 軒であっても要

件を緩和して、できるようにお願いしたい。（県へ） 

・ 「野外活動センター山の家」は避難所になっているが、近くに中電の導水管、水

槽があり、危険ではないか。過去に、集中豪雨で橋が流されたこともある。再検

討を望む。（市へ） 

・ 「避難所運営会議」は「山の家」でやらず、神座小学校のみでやっている。ここ 

でも必要。 

・ 福島第一原発事故の教訓から、議会として浜岡原発の安全を確保するよう、申し

入れをしたのか。1 度すればいいのではなく、毎年毎年、安全対策への要請をし

てほしい。（県へ、中電へ） 

○ その他、市への要望 

・ 軽自動車税の支払いをコンビニで出来るようにしてほしい。 

・ 島田市の生活保護世帯は増加しているのか。その理由は何か。 

・ 中山間地のまちづくりの協議会に島田市は参加すべきだと思う。 

 

（３） まとめ 

・ 報告会を土曜日の夜に設定したのだが、女性（0 人）や若い人の参加が尐ないの

は残念だった。 

・ 中山間地という地域の特性もあり、情報過疎にならない対策、道路整備、災害に

対する対策、自主防災組織の運営と内容について、意見、要望が多く出された。 


